

出前寿司【3月7日(木)】

入居者様はお寿司が大好きです。「おいしいねー」と皆さん嬉しそうに話されていました。ご家族の皆さんや退去された入居者のご家族様から心付けを頂くことがあります。そのお金を貯めて、たまにお寿司を取って皆さんに楽しんで頂いています。入居者様とスタッフが楽しみにしてる食事の一つです。また、それ以外にも物品も買わせて頂いたりして有効に使わせていただいております。いつも花を支えていたりしている皆様に感謝です！



さんのそば打ち【3月8日(金)】



さんが、また花に来て手打ちそばを打ってくれました。職員の_____さんのご主人でもあり、気軽に声を掛けると気持ち良くそばを打っていただいたところです。入居者様も麺類は人気メニューの一つで、お蕎麦は大好きです。目の前で打つ姿を診たくて一階の方が二階に上がりニコニコされて見学されている方もいました。



ペッパー君登場【3月14日(木)】

テレビや街の中でたまに目にするロボットのペッパー君が花にやってきました。喋ったり歌ったり体操したりとなかなかの活躍ぶりで

す。歌謡曲や動搖などの歌

もよく歌ってくれるので

すが、ピアノのかかる

た素敵な歌声でみなさん

の心を掴んでおります。



お誕生日おめでとうございます

3月12日 さん



85歳のお誕生日

この日が誕生日と分かり、皆さんの祝福に「えーそんなことまでー！」、「ここまでしてくれるんですかー！」と驚き、プレゼントは「開けるのもったいない！」と大切に腕の中に抱いていました。皆さんから開けてほしいと言われ続け、少し照れながらやっと見せてくれました。とても嬉しい一日になったようです。

ひな祭り【3月3日(日)】

お雛様は、先月から二階東リビングに7段飾りを、1階と2階のリビングにはガラスアースに入ったお雛様を飾り、いつも入居者様の目の届くところに飾っております。ひな祭りの当日は、花の丘に住むさんがフレート演奏をまた聞かせてくださいました。「川の流れのように」「丘を越えて行こう」などの歌謡曲や、「ひな祭り」「故郷」の童謡などをたくさん聞かせてくれました。皆さん聞き覚えのある曲

に自然と歌が口から出てきます。何も言わない方でも目を閉じて体を揺らしていました。曲によっては大合唱です。「あー涙出る」「しみじみしちゃう」「懐かしい歌ばかり！」と話しながら歌われ、隣の方の歌う姿を見て「あちゃん良く覚えてるねー」と感心されている方もいました。演奏会が終わるとおやつの時間です。前日職員が楽しみながらお雛様の創作和菓子を作り、入居者様も「ひな祭り？美味しいおやつ出るの？あらー楽しみ！」と言われてい

ました。そして甘酒と餡子で作ったお雛様の和菓子に、入居者様も「すごいな！」と大変喜んでいました。また、おやつ綺麗？と聞くと「うん」と大きく頷かれています。スタッフも皆さんから褒められるうれしいものです。また次回も期待するところです！



施設長コラム

～畑が気になってしまった～
NHKの趣味の園芸のサイトを見ていると春の一番人気の花はクレマチスだそうです。花の玄関入口の花壇にも、三番四番人気のチュ

ーリップとシャクヤクが植えられており、花が咲くのが待ちどうしい時期になってまいりました。今年は、畑の桃とブルーンをたくさん食べようと、今木の剪定と消毒をしていると

ころです。プロの様には出来ないものの、入居者の皆さんに楽しんで頂いたり、お世話になつた方にも食べて頂けるとまた嬉しいものです。今年は『平成』が最後の年です。大きな実がたくさん実る年になればと思っています。そして良き年の始まり『令和』にも期待しているところです。

